

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Mardi 26 septembre 2017

COMMUNIQUÉ

ARRÊTÉ DU GOUVERNEMENT DE LA NOUVELLE-CALÉDONIE

15 millions de francs pour les Antilles

À la suite des dommages considérables subis par les îles de Saint-Martin et Saint-Barthélemy causés par le passage de l'ouragan Irma, le plus puissant de l'histoire des Caraïbes, et par l'île de la Guadeloupe, fortement impactée par le cyclone Maria quelques jours plus tard, le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie souhaite exprimer sa solidarité et venir en aide à ses concitoyens des Antilles.

Une subvention globale de quinze millions de francs leur est attribuée, répartie également à cinq millions de francs entre chacune des trois collectivités.

* *
*